

Vive les vacances au centre de loisirs !

Cette année, nous avons été encore plus nombreux que l'année dernière à pouvoir bénéficier d'activités manuelles, sorties et grands jeux, grâce notamment à Mélanie, Laëtitia J, Kmel, Benjamin, Coralie, Aurélie, et Amélie.

En effet, les plus petits d'entre nous sont allés au Cinéma, ont fait des cookies, cake à la banane, sans compter le jeu de l'oie géant et toutes autres activités.

Quant aux grands, deux semaines placées sous le signe du sport (basket, hockey, foot et hand) ont débouché sur une rencontre avec le Centre de Loisirs de Méry sur Seine.

Sorties également sportives, puisque Lasergame et bowling étaient au programme.

Nous avons clôturé ces deux semaines de vacances par le Carnaval. Pour cette occasion, nous nous sommes costumés.

Nous vous donnons rendez-vous aux prochaines vacances.

L'équipe d'Animation.

